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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和６年３月 21 日（木） 

       午前 10 時から午前 11 時９分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者  副市長 柴田義晴 

総務部長 中村定秋、総務部専門監 齋藤元英、健康福祉部

長 長谷川忍、建設部長 片岡和浩、消防長 岡本康弘、教育

こども未来部長 近藤玲子、 

協働安全課長 小松浩、行政課長 佐野剛、同主幹 井手上豊

彦、環境保全課長 隅田昌輝、同統括主査 今枝正継、同清

掃事務所長 竹安誠、都市整備課長 西村忠寿、同主幹 岡茂

雄 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

７ 議長あいさつ 

８ 副市長あいさつ 

９ 報告事項 

（１）一部事務組合議会の経過報告 

①小牧岩倉衛生組合議会 

代表議員  梅村議員：資料に基づき説明  

【質疑】 

なし 

②愛北広域事務組合議会 

代表議員  木村議員：資料に基づき説明  

【質疑】 

なし 

（２）執行機関からの報告 

①３月定例会に追加提出予定の議案について 

各部長：所管する議案について、資料に基づき説明 

【確認】 

水野議員：複雑な給付制度で担当課も分かれているが、市民に対する資料

は必要でないか。 

総務部長：適切な対応に努めていきたい。 

②南第二投票所（第七児童館）の移設について 

行政課長：第七児童館は駐車場もなく、課題が多い。４月に曽野小学校敷

地内に放課後児童クラブ施設が完成する。この施設に投票所を移設する

ことにより、引き続き土足のまま投票可能であり、敷地内に駐車場、駐

輪場が確保できること、段差が解消されること等、課題が解消する。今

後執行される選挙から移設後の投票所として利用する。周知方法は広報、

ホームページ、関係区長に説明し周知に協力していただく。投票所の移

設に関しては３月１日開催の選挙管理委員会で報告し、了承をいただい

ている。 

【質疑】 
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 なし 

③第５次岩倉市一般廃棄物処理計画（基本計画・推進計画）について  

環境保全課長：資料に基づき説明 

【質疑】 

なし 

④第４次岩倉市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）について  

環境保全課長：資料に基づき説明  

【質疑】 

なし 

⑤市営大山寺住宅の落書き被害等について  

都市整備課長：資料に基づき説明  

 ３月末までに共用部である階段の入り口の照明４台を LED 化して、夜

間における敷地の明るさを確保する。すでに２か所 LED 化しているた

め、計６か所となる。  

【質疑】 

塚﨑議員：豊国橋の下にも落書きが増えている。 

梅村議員：鍵が破壊されたことに対し盗難被害はないか。 

都市整備課長：盗難被害はなし。 

大野議員：令和６年度に直ちに修繕するのか。 

都市整備課長：直ちに実施する。 

⑥その他 

（災害時等における防災資機材等の提供に関する協定について） 

協働安全課長：資料に基づき説明 

【質疑】 

 なし 

（市民意向調査結果の報告会について） 

総務部長：昨年行った市民意向調査結果の報告会を４月 24 日に開催する

ので、ご参加いただきたい。 

（３）その他 

特になし 

１０ 協議事項 

特になし 

１１ その他 

 特になし 


